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По благословению Высокопреосвященнейшего Мефодия, митрополита Пермского
и Кунгурского, 22 апреля в храме Святой Троицы Чайковского благочиния прошла
традиционная пасхальная благотворительная акция для малоимущих и
многодетных семей.

  

      

Благодаря спонсорам-попечителям семьи получили в подарок от благочиния большие
продуктовые наборы из самых необходимых, пользующихся постоянным спросом
продуктов.

  

Перед раздачей подарков в храме Святой Троицы был совершён молебен с чином
освящения даров. Совершил молебен благочинный храмов Чайковского округа,
протоиерей Георгий Машлякевич. Он сердечно поздравил всех с праздником Пасхи –
Светлым Христовым Воскресением и пожелал долгих лет жизни, здоровья и
благополучия.
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  Почётная обязанность – заниматься организацией акции была возложена на сестёрСлужбы милосердия в честь иконы Божией Матери «Всех скорбящих радость» прихраме Святой Троицы. Прежде чем вручить подарки, сёстры провели ответственнуюработу - составили списки подопечных, установили с ними взаимодействие,укомплектовали и распределили продуктовые наборы. «Мы исполняем своё послушаниеи делаем то, что должны, - скромно комментируют свои действия сёстры, - Для того иданы нам близкие люди, чтобы мы им послужили, как Господу нашему Иисусу Христу».  С благодарностью сёстры милосердия обращаются к попечителям, на чьи средстваприобретаются подарки. Бережно относятся и к тем, кто эти подарки принимает.«Добрые люди, имеющие достаток, который даёт им Господь, делятся с малоимущими, -рассуждают сёстры о значении благих дел, - И делают они это для того, чтобы жить так,как учил Господь… Иисус Христос говорил: «Нуждающихся всегда будете иметь, чтобываши сердца не очерствели, чтобы вы проявляли милосердие…».  

  Размышлениями о благотворительности и о духовных приобретениях, тех, кто щедрдушой, поделился отец Георгий: «Пасха – это такой праздник, который вселяет в нас нетолько торжество и надежду на жизнь вечную, но и не даёт забывать, для чего воскресХристос. Господь призывает нас к милосердию, состраданию, добрым делам… Потому ипосле Праздника Пасхи, и на протяжении всей своей жизни мы должны совершатьблагие дела. Нам надо учиться дарить. Очень важно понять: когда мы что-то отдаём, мыбольше приобретаем. Милостыня в современном мире - самое спасительное средстводля души человека, потому что сподвижники и молитвенники из современных людейплохие. Мы не подвизаемся ни в монастырях, ни в пустынях. Наше милосердие лучшевсего проявляется в милостыне. Если у нас есть достаток, значит Богу угодно, чтобы мыделились со своими ближними. Важно понимать: всё, что есть у нас – это не наше, аБожье. Когда человек умеет делиться, это значит, что он имеет чувство благодарности кБогу».  Елена Владимирова.
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